
平成２８年度 第１９回 同窓会総会について（報告） 

今年度の同窓会総会は以下のように実施されました 

 

１ 期 日  ８月 １４日（日） １４時（受付 １３時３０分～） ～１６時１５分 

２ 会 場  富谷高等学校 人文講義室 

３ 内 容   

 

挨拶 

 

    (1)同窓会長   本間 大介 氏 

 

 

 

 

 

 

 

(2)参与     横田 宏明学校長 

 

 

 

 

 

 

 

        (3)恩師          藤本  威 氏 

        （本校 第三代教頭） 

 

 

 

 

 

 

議長選出 → 竹下 幸子さん（１回生） 

を選出し，承認 

 

 

 

 



議事 

    1) 平成 27年度事業報告                                  →拍手で了承 

    2) 平成 27年度決算報告および監査報告                 →拍手で了承 

    3) 平成 28年度事業計画案               →拍手で原案承認 

    4) 平成 28年度予算案                         →拍手で原案承認 

    5) 平成 28～29年度役員について                      

      特に役員からの申し出もなかったので本年も変更なし 

      ただ葉書などで連絡の取れない学年役員については本部役員で対応を検討 

      する。役員以外でも同窓生で希望があれば役員に推薦してもらう。 

      →拍手で了承 

6) 同窓会報第 18号発行と今後について          

  確認事項 

  ○17号は春に発送済み。今後も同窓生の増加によって経費は増加するが， 

（１名あたりの経費は郵送料も含めて 110円ほど。１学年増で約３万円  

 の経費が増える。） 

予算が続けば発行を続ける。           →確認の上、了承 

 

      ○活躍中の同窓生の情報を是非、役員または事務局に教えてもらいたい。 

        

過去の同窓生だより  14号 ９回生 郷古 和之 氏 

                  15号 ７回生 高橋 弘篤 氏 

                  16号 ３回生 狩野 拓磨 氏 

                  17号 ６回生 白州  梓 氏（ペンネーム） 

       ※活躍の内容は，この HPの過去の同窓会報の記事から閲覧できます。 

 

7)  卒業記念品について                                       

  

   卒業予定生徒数 ２７２冊を注文済み 

                                     
→従来どおり了承 

          単価は３６８円 
 

 

 

8)  入学記念品（バッチ）について            

      

平成 26年度より新入生に入学時にお祝いと 

して配布 → 昨年了承済み 

                             

→従来どおり了承 

   単価は２７０円 

 

 

     9) その他  事務局から 
 

○就職協定がまた変更され，大学４年生の面接解禁が６月１日からに変更になりました。  

それに伴い今回の担当学年の１７回生から就職活動中のため参加できないとの連絡を 

多くいただきました。今後の総会の開催時期・担当学年について何か良い方法はない 

かと検討中です。良い考えがあれば，是非事務局か役員の皆さんへの提案をお願いします。 

 



→今後の総会の開催時期・担当学年について役員会で検討していくことで了承 

 

○今年も暑い夏ですが，平成２３年９月に国際講義室，人文講義室に各２台ずつ同窓会 

 から寄贈されたエアコン４台は，３年生や１，２年の課外授業などで大活躍してます。 

 

        ○同窓生どうしで各学年，または部活単位での連絡事項などがあれば，Ａ４サイズ 

の原稿があれば，そのまま同窓会ホームページへの新着記事として掲載が可能です。 

          希望があれば，学校事務局あてに連絡をしてください。 

 

 
        総会時の様子              総会終了後の集合写真 
 

 

懇親会 お盆期間中ということで，参加者の不足が心配でしたが，先生方も参加していただき 

なんとか昨年に近い形で実施できました。 

（企画、準備は 17回生 泉 俊吾くん，小野 竜大くん 伊東 孝祐くん 伊藤 大

くんの４名にお願いしました。賞品の選定，買い出しなど，本当にお疲れ様でした。

またこの総会のために，泉くん，小野くんは，東京，秋田から来てくれました。） 

 

○なごやかに会食  参加者の自己紹介 

 

 

 



○アトラクションのビンゴゲーム 

今年度の景品で最大の目玉は，ディズニーランドのペアチケット でした。せっかくの目玉商品

にもかかわらず，なんと５つ用意したギフトカードの封筒から一発で当てられてしまいました。

他のギフトカードは，アマゾン２枚，スタバカード，図書カードでした。他には，タコ焼き，焼

きそば兼用器、ファミコン互換ゲーム機，デジタルフォトフレーム，大型花火，ジグソーパズル，

ミニラジコンヘリ，リラックマぬいぐるみ，キーホルダー型ビデオカメラなどでした。残念賞は

図書カードでしたが，余った図書カードを総取りするじゃんけん大会も急きょおこなわれて，大

変盛り上がりました。会長さんが自らビンゴ係になるなど，役員の方々もおつかれ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


